

関中 学校だより



関中学校 HP にアクセス

＝ 第 2 5 号 ＝
令和 3 年 1 1 月 2 2 日 発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

11月11日(木)に第2回進路説明会を開催しました！

11月11日(木)に第2回の進路説明会が開催されました。当日参加いただいた保護者のみなさまどうもありがとうございました。今回は4校の高等学校の先生に来ていただいて、学校の説明をしていただきました。その後、本校進路担当より高等学校の受験手続などについて具体的にご説明いたしました。

3年生のみなさんが進路を決定する時期がやってきました。この時期に大切なことは「自分は何に興味があるのか?」「自分はどんな性格や特性なのか?」など自分自身を見つめ直すことです。そして、自分の興味ある高校についてしっかり調べ、どんな魅力があるのかを考えることです。3年生のみなさん、家族の方と十分に話し合い、最終的には自分で進路を決定してください。



11月12日(金)に人権講演会を行いました！

今年、新しい制服改定に関わって「性の多様性」について人権学習に取り組んできました。現在の社会には、「LGBT」など性的な違和を感じたり、周囲の根強い偏見に苦しんだりしている多くの「性的マイノリティ」の方々がいます。生徒は、多様な性のあり方を知り、それを認め合える社会をつくるために何ができるかを各学級で考えてきました。

11月12日(金)に行なわれた人権講演会では、関中学校の人権学習の取組を報告し、自らがトランスジェンダーである山口颯一さんから、これまでの生い立ち、性に対する感じ方、多様な性の考え方や捉え方、周りの人たちの受け止め方など多くのことをお話しいただきました。



人権学習の取組発表



山口颯一さんの講演

授業参観と教育懇談会が開催されました！

11月18日(木)に授業参観を行い、教科の授業の様子を見ていただきました。全校で50名ほどの方に参観をいただき、ありがとうございました。

また、その後に教育懇談会として、田上のりこさんの講演会を行いました。オンラインでの視聴も同時に行いました。うまく講演に入れないというトラブルでご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。

講演では、相手の自己肯定感とやる気を高めるための声かけを行うには、まず、相手の立場・状況・気持ちを受け止め(受容)、捉え方をポジティブに変換(承認)することが大切であることを教えて頂きました。詳しくは、「CS通信でお伝えしますが、日常的に意識していきたいことばかりでした。



田上のりこさんの講演



3年生の質問タイム

11月24日(水)から2学期期末テストです！

いよいよ24日(水)から期末テストです。「使いすぎ、ダメ、絶対!!」運動のネットやテレビに関するルールを意識し、集中してテスト勉強に取り組みましょう。時間を大切に!!